
 

Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis 
Mardi 28 janvier 2025 
 
Les membres du conseil : 

Julie Ade Présente Stéphane Karamardian Présent 

Florence Bedu Présente Alexis Moussine 
Pouchkine 

Présent 

Claire Bouinot Ferry Présente Phoebe Strouts Présente 

Alice Clisson Présente Carlos Teles Excusé 

Xavier Desnos Présent Charles Verzaux Présent 

 
Invités : 

Vincent Liégard 
Directeur sportif 

Excusé   

 

Ordre du jour 
 

● Championnat équipes 
● Animations (rencontre des équipes 1 le 4 mai) 
● Buvette et distributeur   
● Imprimante RICOH 
● Secrétariat 
● Point sur les vidéos 
●  TV club-house HS 
● Abonnement Fibre Orange 
● Préparation AG et choix de la date 
● Point places RG pour les jeunes 
● Futur des terrains 15 et 16 
● Arbitrage 
● Recyclage de balles 
● Recherche de partenaires pour jouer  
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Championnat équipes  
L’équipe Hommes 35 est championne des Hauts de Seine de sa division! 
Le calendrier du championnat senior a été publié le vendredi 25 janvier 

● Le championnat commence le 27 avril pour les 5 équipes. 
● Il y aura 4 week-ends pour lesquels il faudra loger une joueuse. Elles arrivent 

généralement le samedi dans la journée et partent le dimanche soir ou le lundi 
matin. Les dates: 27 avril, 4 mai, 11 mai, 25 mai 

Animations 

Rencontre des équipes 1 le 4 mai 
Le 4 mai, les 2 équipes 1 reçoivent. Il faudrait proposer la même animation aux 
adhérents que l’année dernière (repas + animations pour les enfants). A voir avec 
Louis et Vincent. 

Animation seconde série (ou présentation des équipes) 
L’animation permettra de présenter les équipes 1 au adhérents. 
La date pourrait être le 5-6 avril ou le samedi 26 avril. La date est à fixer avec Vincent 
en fonction de la disponibilités des joueurs/joueuses. 

Banque 
Nous avons rendez-vous à la banque le mercredi 5 février. 
Un des objectifs est de prendre un TPE pour la buvette 

Buvette et distributeur   

Buvette 
Le TPE sera utilisé par Liam et NDéye pour les paiements à la buvette. Il ne sera pas 
utilisé pour d’autres paiements (les paiements en ligne PayAsso continuent à être 
privilégiés pour tous les autres paiements). 
 
A partir de mi-février, une fois le TPE obtenu et après avoir acheté une nouvelle 
machine à café, NDéye sera chargée d’ouvrir la grille de la cuisine, distribuer des 
capsules de café, encaisser, vendre quelques barres chocolatées (le mercredi) et 
gérer la machine à café.  
Pour les enfants, on pourrait envisager des cartes avec validation par tampons 
comme le samedi. 
Liam et NDéye auront 2 stocks séparés. 

Distributeur 
Le distributeur a été réparé par Tennis Compagnie. 
On met de côté pour l’instant le projet de mettre en place un distributeur qui serait 
géré par le bureau. 
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Imprimante RICOH 
L’abonnement coûte cher par rapport à ce qu’on l’utilise. Il faudrait mettre fin à 
l’abonnement et prendre une imprimante/scanner recto/verso noir et blanc 
(probablement laser). 
Il faut vérifier avec NDéye qui a le contrat s’il faut résilier à date anniversaire ou 
n’importe quand. 
Les commandes de cartouches seront gérées par NDéye. Charles a des modèles 
d’imprimante à recommander. 

Secrétariat 
Il faut renouveler le bureau de NDéye. On peut soit en faire un sur mesure soit donner 
un budget pour l’achat. 
Charles et Stéphane vont voir ça avec elle ce qui peut être fait.  

Point sur les vidéos de promotion du club 
3 vidéos de promotion du club vont être réalisées par un adhérent du club. 
Il va également régulièrement poster des vidéos ou des photos sur les réseaux 
sociaux (Facebook, Instagram, YouTube). 

 TV club-house HS 
Elle ne s’allume plus. Il va probablement falloir en commander une nouvelle. 
Stéphane va regarder. 

Abonnement Fibre Orange 
Alexis a relancé la mairie pour savoir quelle adresse et quelle référence 
communiquer pour la commande. 
L’objectif est de passer sur la fibre Orange en remplacement de l’offre Numéricable et 
de souscrire à un abonnement à une chaîne sportive. 
Quand nous aurons basculé sur cette offre, il n’y aura plus d’Internet à Trivaux. 

Préparation Assemblée Générale et choix de la date 
L’AG de l’ASM est le mercredi 5 février. 
Date retenue pour l’AG du Tennis : mardi 18 mars - 19h30 

Pas de nécessité de réserver du matériel auprès de la mairie. 
La mairie et l’ASM sont à inviter  
Pour la bulle, il faut vérifier ce qui se passera à la fin du contrat de 10 ans sur 
le paiement des fluides à la mairie sur 2016-2026.  

 

Point places Roland Garros pour les jeunes 
Un post est à faire sur le site sur les nouvelle règle de réservation des places RG  
Pour les licenciés FFT, une vente prioritaire, dont les dates d’ouverture pour cette 
édition sont fixées entre le jeudi 20 et le lundi 24 février 2025. 
Tous les licenciés peuvent prendre :  

● 4 billets maximum sur les courts principaux 
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● 15 billets maximum sur les courts annexes durant l’opening week 
● 4 billets maximum sur les courts annexes du 25 mai au 1er juin 
● 15 billets maximum sur les courts annexes du 2 au 8 juin 

N’ayant pas réussi à prendre de places pour les enfants cette année suite à la 
réception tardive du mail de la Ligue IDF, il faut que le plus grand nombre de 
membres du bureau se connecte le jeudi 20 février à 10h pour prendre le plus de 
places possibles le mercredi de l’opening week (mercredi 21 mai).  

Stéphane, Alexis, Phoebe sont a priori disponibles.  
 

Nous avons cependant réussi à acheter 16 places pour l’APEI le lundi ou le mardi de 
la première semaine. 

Terrains 

René Leduc - RN6 et RN7 
Début janvier, une réunion s’est tenue avec la mairie, l'architecte des terrains 
semi-couverts et la société qui a construit la structure :  

On devrait obtenir des rigoles avec une grille. Une proposition chiffrée sera 
faite pour viabiliser les RN6 et RN7 

Trivaux - 15 et 16 
La mairie a un contrat pour entretenir les terrains 15 et 16 de Trivaux mais a priori 
ceux-ci sont devenus impossibles à entretenir.  
Ces terrains pourraient être reconvertis en padel, peut-être 4 terrains. Il faudrait voir la 
possibilité d’éclairer ces terrains. Ce sujet est à discuter avec la mairie pour estimer 
la faisabilité. L’autre option étant de remettre en état ces terrains (probablement en 
en faisant des quicks). 

Arbitrage 
Une session de formation d’arbitres est organisée au club le samedi 15 février. 
4 adhérents du club sont déjà inscrits. 
Renaud a proposé à des compétiteurs et des adultes. Pas beaucoup de compétiteurs 
sont intéressés. 
Nous n’avons aujourd’hui qu’un seul A2 au club, ce qui est nécessaire pour les 
équipes Nationale 2. En Nationale 1 ce sont 3 arbitres A2 qui sont demandés. 
Il faut vraiment que les compétiteurs se forment. 

Recyclage de balles 
Il faut demander au Comité des Hauts de Seine des nouveaux bacs de collecte pour 
les balles et les cordages. 

Recherches de partenaires pour jouer 
Ndéye et les enseignants sont des bons points d’entrée. 
Il faudrait étudier la formule de recherche de partenaire dans ADSL : voir comment 
sont informés les autres joueurs, comment sont gérées les réservations. 
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